

Staudenparadies im Hermannshof

Im Rahmen ihrer Sommertour lädt die Grüne Bundestagskandidatin Franziska Brantner am Sonntag, 20. August, zu einer Besichtigung des Staudenparadieses Hermannshof ein. Der Treffpunkt ist um 12 Uhr vor dem Gärtnerhaus im Hermannshof, am Eingang Babostraße.

Der Schau- und Sichtungsgarten Hermannshof in Weinheim ist ein Juwel in der Region. Auf 2,2 Hektar werden Pflanzengesellschaften in unterschiedlichen Habitaten präsentiert, Stauden werden auf Standortbedingungen und ihre Brauchbarkeit in privaten und öffentlichen Gärten untersucht. Der Garten mit seinen alten Gehölzen, dem Teich und den wundervollen Bepflanzungen ist ein lohnendes Ausflugsziel zu jeder Jahreszeit. An blühenden Gärten und gesunden Pflanzen erfreuen sich aber nicht nur Menschen. Vor allem Insekten, allen voran Bienen, Schmetterlinge und Schwebfliegen, benötigen sie dringend zum Überleben: Der Agrar-Report 2017 des Bundesamtes für Naturschutz hat gezeigt, dass der Gesamtbestand der Insekten in Deutschland in den letzten drei Jahrzehnten deutlich abgenommen hat. Höchste Zeit also, den summenden und krabbelnden Erdmitbewohnern auch auf dem heimischen Balkon eine Lebensgrundlage zu schaffen. Vielleicht gibt es ja Inspirationen bei der Besichtigung des Hermannshofs?

Die Teilnahme ist kostenfrei. Jung und Alt sind herzlich willkommen.

Um Anmeldung wird gebeten an: kreisverband@gruene-heidelberg.de